



Liebe Aumühlerinnen
und Aumühler,

in den letzten Wochen haben sich der Bauausschuss und im Anschluss die Gemeindevertretung intensiv um die von der Landesregierung vorgestellte **Landesentwicklungsplanung (LEP)** gekümmert. Das war notwendig, denn die vorliegende Planung hätte uns als Gemeinde auch noch die letzten verfügbaren Flächen für Wohnen und Gewerbe genommen. Dem konnten wir rechtzeitig, durch unseren gemeinsamen Einspruch ein Riegel vorschieben. Ein endgültiges Ergebnis erfahren wir im Herbst. Aber wir werden jetzt schon mit allen Fraktionen und der Bismarckschen Verwaltung überlegen, wie wir die freien Flächen zukünftig überplanen wollen. Auch wenn die Ergebnisse der **Europawahlen** nicht nach unserem Geschmack waren, sind wir trotzdem froh, dass unser CDU Kandidat **Niclas Herbst** für SH nach Brüssel geht. Europa braucht engagierte und kompetente Leute wie ihn.

Zu guter Letzt: Lieber Aumühler Bürger **Thomas Schwerdtfeger**: noch einmal herzlichen Dank für die Frühjahrs-Narzissen-Aktion in Deiner Aumühler Gemeinde. Es hat Spaß gemacht durch die Straßen zu fahren, in denen es so „fröhlich“ geblüht hat. Leider ist dieser optische Genuss immer nur von kurzer Dauer. Aber der nächste Frühling kommt bestimmt.

In diesem Sinne: herzliche Grüße und **einen gelungenen Start in die Sommermonate und in die verdiente Urlaubszeit.**

IHRE CDU

PETER KRÜGER-HERBERT